

(30代女性)

私は、今までに4回刑務所に務めています。

そして全てが、覚醒剤による服役です。

全ての刑期を計算すると、約15、6年は塙の中で暮らしていました。

私が初めて薬物という物に手を出したのは、小学校6年生の時です。

友人の兄が、目の前で覚醒剤をしていて、それに興味が湧き、経験しました。

それから欲しくなると、その友人宅へ行き、貰いました。

10代は、運が良いと言うのでしょうか、警察に他の事で捕まることはあっても、覚醒剤で捕まる事は一度もありませんでした。

薬をし出してからは、あっという間に薬関係の友達が増え、ヤクザの人達と沢山知り合いになり、毎日薬をするようになり、最後は売人をするようになりました。

初めての懲役は、覚醒剤使用・所持、刑期は3年でした。

行ったばかりの頃は、規則も分からず、知らない人との生活の毎日で、毎日毎日苛々して看守の方達と言い合ったり騒いだりしていたのを覚えています。

母が遠い所から面会へ来てくれた時も、酷いことばかり言って、母が泣いて帰ることもありました。

今思えば、本当に母に対して申し訳なく思います。

私は今年で38歳になります。

子供は4人います。

私は始めにも書きましたが、ほとんどが刑務所の中での生活になります。

子供たちを元気で大きく育ててくれたのは母でした。

とにかく、1回目の刑務所生活では、反省という言葉は言っても、今思えば只々その生活から逃げ出したかっただけだと思います。

1回目の刑期が終え、そんな私の事でも母が引受けになってくれ、1年という仮釈放をもらい、2年の刑期を過ごし出所しました。

出所後、1、2ヶ月は真面目に暮らしたと思います。

薬の後遺症なのか、あまり覚えていません。

昨日のように覚えていることもあれば、何していたっけ？と考えても思い出せない事も多くあります。

2回目の刑を務めたのは、確か出所して11ヶ月目の事だった事は覚えています。

出所してから始めのうちは、家族という事の喜びで本当にこの生活を続けようと努力しました。

けど、その内お金もなくなり、仕事を探しても見つからず、また、夜のスナックで働くようになりました。

昔の友人とは、縁を切っていましたが、また、そこで偶然会い、それからは坂道を転がり

落ちるように、前の生活へと戻っていきました。

嫌な事から逃げたい、お金がほしい、その思いに負け、薬をまたし始めました。

薬をすると、身体や気持ちも楽になりました。

薬を売ってお金も作れました。

とても楽しかった。

けど、そんな生活は長く続きませんでした。

2回目の逮捕は、ホテルでした。

薬を売りに持って行った先で、捕まりました。

仮釈放中だったのを思い出し目の前が真っ暗になりました。

そして、また刑務所へ移送されました。

それから3回、4回と刑務所生活を経験しましたが、私が更生しようと思ったのは、4回目の刑務所生活です。

私は4回目の逮捕の後、妊娠している事が分かりました。

その子は来年で3歳になります。

刑務所の中で産まれました。

私の中で、本当に更生しようと思った瞬間です。

初めて更生したいと思えました。

この子の為に、4回目の刑務所生活は本当に頑張れたと思えます。

今までの子達に出来なかった事をしてあげたいと思えました。

今年の6月に出所しましたが、今は病院で介護の仕事をしています、やっと1年経ちました。

今は、母の苦勞がとても分かり、子供たちの悲しみを分かるようになりました。

今では1番下の子が「ママー」と言ってくれるようになり、それが一番の幸せです。

こんな私でも、子供から「ママ」と言ってもらえる事が分かり、社会での生活がこんなに幸せだと感じる事が出来ました。

出所して社会に慣れる事は、とても難しい事だと思います。

けど、私みたいな人間でも、今こうして普通の生活が出来るようになりました。

更生する事は本当に難しい事だと思います。

一人一人違う暮らしもあり、違う考え方もあると思います。

でも、私が今こうして更生していけるのは、私を最後まで支えてくれた家族や友人のお陰です。

一つを間違えても、またその次がある！！

その事が分かりました。

これからも、その事を考え、今の生活を続けていけたらと思います。